
Ê!e# CAMARA MUNICIPAL
sÀo GABRIEL Do oEsrE

comoroínisso com o Cidâdã.)

ESTADO DE MAIO GRO55O OO SUL

PEDTDo DE PnovroÊxcra N" 10412021 ENTRADA EM;1410612021

AuroR VEREADoR.: EDsoN TozETTo BAGGío

O VEREADoR euE EsrA suBScREvE
REQUER QUE, APOS TRAMITAÇÃO

REGIMENTAL, SEJA ENCAMINHADO AO

PREFETTo MuNrcrpAL sR. JerensoN Lutz
ToMAzoNr .

"Que seja passado lama asfáltica na rua Pernambuco das mediaçÕes do
mercado Benfica até a ponte do bairro Flor do Cerrado.

Tal solicitação se faz necessária para maior segurança das pessoas que
trafegam no local, devido a ondulações no asfalto tem dificultado o káfego no local.

Na certeza do atendimento da solicitação.

Desde já agradecemos a atençáo.

Sala das sessões, 1 5 de Junho de 2021
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